
3/8；；岩船グラウンド無償貸付 旧小野寺北小無償提供について 審議

総務常任委員会（議員名下）が開かれました。

委員長：中島克訓 副委員長：大浦兼政 他、青木一男 入野登志子 関口孫一郎

梅澤 満 福田裕司 天谷浩明

主な意見

・地域振興、開発のための先行投資してくれている--旧小野寺北小の有効活用になる--

岩船フルーツパークなど･･も 。5千人のスタジアム でサッカー試合 良い事では

ないか

・入札もせず 議会への説明もなく 進めた等々、手続きがオカシイ

採決結果

反対；入野登志子

賛成；大浦兼政 他、青木一男 関口孫一郎 梅澤 満 福田裕司 天谷浩明


